

**Betreff:**

Bauliche Umsetzung der im Zuge des Ausbaus der Goerdelerstraße geplanten Kreisverkehre

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Nachdem die zuständige Dezernentin, Stadträtin Sigrid Möricke, auf ein Fax des Hessischen Verkehrsministers Florian Rentsch das kurzfristige Ende des Regio-/Stadtbahnprojekts festgestellt hat, wird der Magistrat aufgefordert:

1. Umgehend die im Zuge des Ausbaus der Goerdelerstraße geplanten Kreisverkehre
  - Einmündung Anne-Frank-Straße
  - Einmündung Otto-Wels-Straße
  - Einmündung Carl-von-Ossietsky-Straßeeinzurichten und baulich umzusetzen.
2. Dem Ortsbeirat bis zur nächsten Sitzung zur Umsetzungsplanung zu berichten.

Wiesbaden, 04.06.2013